
Урок русского языка
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Подумай!

Читаеш  ?
Умееш  ?

Слушаеш  ?
Уважаеш  ?



Тема урока

Мягкий знак 
после шипящих в 

глаголах



Семь раз отмерь, один раз 
отрежь. 

За двумя зайцами погонишься, 
ни одного не поймаешь. 

Важно беречь платье снову, 
а честь смолоду.



Вывод:

Во всех
 глагольных 
формах
  после 

шипящих
пишется  

мягкий знак!



Подумай!

Читаеш        ?
Умееш         ?
Слушаеш    ?
Уважаеш     ?
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Во всех 
глагольных 

формах пишется 
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